

2020年8月20日

子どもたち、保護者のみなさまへ

学校法人きのくに子どもの村学園
理事長 堀 真一郎

8月24日からの登校について

みんな元気にごしていますか。例年より少し短めの夏休みでしたが、来週から学校をはじめることといたします。

休みにはいって長らく雨続きでしたが、このさきしばらくは猛暑が続くそうです。新しいクーラーもいよいよ本格的に働いてくれることでしょう。上手に使いながらこの炎天下をしのぎたいと思っています。

さて新型コロナウイルスはさらに蔓延しています。学校生活については、消毒、検温、食事、入浴など、さまざまな工夫をしてきましたが、これからもいっそう感染を避けるために注意をはらう必要が高まっています。登下校はしばらくの間、以前と同様に、月曜日 12:30 より開始、金曜日 13:00 に終業とさせていただきます、すこしでも、公共交通機関の混雑する時間帯をさけるため、自家用車で送り迎えできる方はご協力ください。

家を出る前には、かならず検温などをして体調を把握し、不調であれば登校を控えてください。また身近な方が感染されたという情報があった場合、ご家族に症状がなくても登校を見合わせていただくようお願いいたします。その場合は学校にかならずご連絡ください。

学校でクラスターが発生するのを防ぐため、できうことはさせていただきますが、ご家庭でのご協力が不可欠です。日々のお子さんの体調を万全に整えていただき、衛生管理などについて話題にするなど、お子さんが感染予防できるようにご家庭でも協力してあげてください。なお、夏休み明けより、新型コロナウイルスの感染をさけるため自宅にとどまる場合は欠席あつかいとなりますのでご承知おきください。

つきましては恐縮ですが、明日の8/21（金）16:00までに以下のアンケートにご回答いただきますようお願いいたします。寮生のみ、ひきつづき金曜日、土曜日、日曜日に滞在できるよう対応いたします。

最後に、自家用車で送ってこられる場合には、おうちの方は学校・寮にはいっていただけませんので、お気をつけください。よろしくお願いたします。

